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POLÍTICA 
 
Cabeza. El PRI debe de oponerse por todos sus medios al proyecto de reforma 
energética, que pretende presentar Felipe Calderón Hinojosa, asegura el priísta y 
secretario de gobernación, ex senador, Manuel Balcred Díaz, durante su estancia en 
Querétaro, donde esta tarde a las 5:30 en consejo de notarios, va a impartir la 
conferencia “La paradoja de la reforma energética”. (PC) 
 
Entrevista. Manuel Bartlet Díaz, comenta que la Secretaría de gobernación es el 
pivote del gobierno, coordina la relación con los gobernadores, el congreso, atiende los 
conflictos y otros aspectos. Camilo Mouriño es un absoluto improvisado, que ni siquiera 
conoce el país. Cómo puede manejar la relación con gobernadores si no tiene 
autoridad. Fue un grave error de Calderón poner a su amiguito en esa posición por su 
inexperiencia y su nacionalidad española; está además la situación de que se ha hecho 
inmensamente rico con permisos de energía, tiene un conflicto de interés total y está 
muerto, hagan lo que hagan; lo único que hace Calderón es mostrar que está coludido. 
Santiago Creel es otro secretario que no hizo nada. La elección en la que gana el PAN 
fue muy cuestionada y ahora muestra que es un  desastre. El PRI debe recuperar el 
congreso y la presidencia; debimos haber ganado en la elección del 2006 pero hubo un 
pésimo candidato que se puso s sí mismo. Beltrones dice que cogobierna con calderón, 
entonces quiere decir que está con el PAN; las coordinaciones en el congreso de la 
unión están actuando mal. El PRI debe recuperar su ideología real y entonces 
recuperará todos sus votos. Comenta que toda su vida estuvo en la política; su padre 
fue gobernador de Tabasco y él entró a la política con Javier Rojo Gómez. Su mayor 
satisfacción es haber sido gobernador. El tema de la reforma energética es vital para el 
país; México fue el primero en nacionalizar el petróleo y ahora Felipe Calderón 
Hinojosa actúa mintiendo, al hacer contratos privados todos lo días, entregando el 
petróleo a los intereses extranjeros. Es una mentira que se necesite tecnología 



extranjera y que no tengamos dinero para explotarlo; no pueden decir eso, pues hay 
dinero de sobra, por los precios del petróleo actuales. Una empresa petrolera compra 
tecnología en todas partes del mundo. Con esta gran mentira, quieren entregar el 
petróleo al extranjero. Con los comerciales de televisión sólo quieren engañar a la 
gente; el PAN es un país antinacionalista y si los dejamos que hagan lo que quieran, 
van a entregar el país. Ante todo esto, la Presidenta del PRI ya dijo que no podemos 
votar por una privatización disfrazada, porque está en nuestros principios, pero 
Beltrones y Gamboa se están poniendo de acuerdo con Calderón y coinciden con él. 
Apunta que las “concertacesiones” son absolutamente censurables y se dan por 
desviaciones ideológicas. Recordemos que el que comenzó con las privatizaciones fue 
Salinas de Gortari y todavía huele a él. Concluye que la política es una vocación y no 
se agota en puestos; hace política todos los días y en ella va a morir, 
independientemente del cargo. Cuestionado respecto a la caída del sistema de 1988, 
señala que el cómputo se hizo en 300 distritos del país, no sólo en un lugar, de 
manera que es una historia absurda decir que se manipuló. Carlos Salinas ganó y le 
hizo mucho daño al país con sus acciones y llevó al PRI a posiciones contrarias a su 
ideología. (NC) 
 
Militantes del PRD denunciaron irregularidades ante la jornada de ayer, en el proceso 
de elección para presidente de la dirigencia estatal del sol azteca, destacando, compra 
de votos, entrega de despensas, boletas a favor del candidato, Ulises Gómez de la 
Rosa, principalmente en El Marqués y en la delegación de Santa Rosa de Jáuregui. 
(PC) 
 
El aun presidente del comité directivo estatal del PRD, Pablo González Loyola, 
calificó de intenso pero con prácticas reprobables el proceso de votación que se llevó a 
cabo para elegir los candidatos a la dirigencia estatal y nacional y negó que Ulises 
Gómez de la Rosa, sea el presidente electo al destacar que fue contra él 
precisamente que más irregularidades y denuncias presentaron los militantes. (PC) 
 
Luis Guerrero Dávila, aspirante a la dirigencia estatal del PRD, se dijo indignado y 
decepcionado por la jornada electoral del PRD que se llevó a cabo ayer. (NC) 
 
Analiza si impugna  o no el proceso electoral del PRD e ayer, el candidato Horlando 
Caballero, quien negó haber hecho acarreo de gente. (NC) 
 
Corre el riesgo de quedar anulado el proceso de elección del PRD que se llevó a cabo 
ayer, por las irregularidades que se presentaron en 10 de las 41 casillas instaladas en 
todo el estado. Hoy Néstor Bautista Marín que es el delegado de la comisión técnica 
electoral, dijo que se reportaron focos rojos de inflamiento de padrón. (PC) 
 
Asegura el delegado del comité técnico electoral del PRD, Néstor Bautista, en la 
jornada electoral hubo acarreo, compra de votos, rasurado del padrón y otras 
irregularidades. Dijo que los mayores problemas se vieron en El Marqués y en Santa 
Rosa Jáuregui. (NC) 
 
Esta ha sido una de las elecciones más tranquilas en la existencia del PRD, considera el 
diputado Martín Mendoza Villa. (NC) 
 
Cabeza. Optimistas y respetuosos de los estatutos fue como los candidatos a la 
dirigencia estatal del PRD, dieron inicio a las votaciones que se realizaron ayer en todo 
el  Estado. Horlando Caballero, uno de los aspirantes,  destacó el acuerdo al que los 



8 candidatos a la dirigencia realizaron desde el sábado, para llevar a cabo un proceso 
limpio y ordenado. (PC) 
 
De acuerdo a las primeras encuestas de salida, Alejandro Encinas es el ganador de la 
Presidencia nacional del PRD. En Querétaro, todo indica que el ganador de la contienda 
es Ulises Gómez de la Rosa. (NC) 
 
Entrevista. Ulises Gómez de la Rosa, virtual ganador de la presidencia del PRD en 
Querétaro, comenta que está satisfecho con el resultado. Afirma que su patrimonio no 
alcanza para comprar todos los votos que se le achacan; todos los ataques son al calor 
de una contienda. Ya pasada la contienda, lo que corresponde es pasar a la siguiente 
etapa que es fortalecer y estructurar al partido de cara a la elección del 2009; por ello 
convoca a todos a participar en torno a un mismo proyecto. (NC) 
 
Cabeza. Informa el IFE que con motivo de la semana santa, los 14 módulos de 
atención ciudadana, fijos, semi fijos y móviles, ubicados en el estado, permanecerán 
cerrados del 19 al 22 de marzo. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Querétaro con su reforma a la constitución, es un ejemplo para todo el país, señaló el 
diputado del PAN, Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Tequisquiapan ya votó a favor de la nueva constitución, anunció el diputado Martín 
Mendoza Villa quien expresó su confianza de que para este miércoles quede 
aprobado por el 100% de los municipios. (NC) 
 

SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que en la elección del PRD hubo sorpresas, pues se 
esperaba el triunfo de los Chuchos y al parecer es irreversible el triunfo de Encinas. 
Señala también que ha sido positiva la respuesta social en el llamado a la tolerancia. 
(NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Con una inversión de 19 millones 950 mil pesos, la secretaría de educación en 
el estado, construirá para el nuevo ciclo escolar, 18 nuevas escuelas en atención a la 
demanda de 685 alumnos. Ya se tiene el acuerdo con el municipio de Querétaro, para 
la construcción de 10 planteles. (PC) 
 
Cabeza. El secretario de la contraloría Ricardo del Río Trejo, hizo entrega de 2 cartas 
compromiso  por Querétaro, a la Universidad Tecnológica de San Juan del Río, por los 
trámites de admisión e inscripción de alumnos. Lo anterior con la finalidad de 
establecer compromisos de acciones para mejorar los trámites, los servicios y la 
calidad de gobierno que debe ofrecerse a la ciudadanía. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Los nuevos carros bíblicos costarán más de 7 mdp y la casa de carros podría tardar 
más de tres meses en ser rehabilitada, indicó Aurelio Olvera, de acuerdo a 
información del periódico AM. (NC)  
 
Cerca de mil personas marcharon el pasado sábado, desde el Centro Cultural Manuel 
Gómez Morín hasta Plaza de armas, para manifestarse a favor de la tolerancia. 



Estuvieron presentes el Senador Guillermo Tamborrel Suárez, con su hija, 
Edmundo González Llaca y Guadalupe Segovia. (NC) 
 
En el marco del aniversario del natalicio de Benito Juárez, más de 500 cristianos se 
manifestaron a favor de la paz y la tolerancia en una marcha, donde el consejero de la 
unión de pastores de Querétaro, Rafael Rodríguez Espinoza, manifestó la necesidad 
de retomar los valores al interior de la familia, luego de la persecución de jóvenes 
Emos el pasado 8 de marzo. (PC) 
 
Esta mañana, cerca de dos mil cristianos marcharon como cada año, por la paz y la 
tolerancia en el centro histórico de Querétaro. (NC) 
 
El fin de semana circuló un correo electrónico de que hubiera manifestaciones 
violentas; afortunadamente no pasó nada este fin de semana, pero el centro histórico 
ha sido sumamente vigilado por las autoridades, es otro centro. (PC) 
 
El director de ingresos Javier Marra, indicó que hoy y mañana los módulos para el 
pago de tenencias y reemplacamiento, operarán de manera normal y durante los días 
santos de miércoles a sábado, habrá guardias en los módulos exprés ubicados en plaza 
Sendero y la capilla, abrirán incluso, el domingo y a partir del 24 reiniciaran servicio en 
horario normal. (PC) 
 
Cabeza. La red carretera estatal está lista para usuarios y visitantes, informó el 
director de la comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes, quien hizo un 
llamado a respetar los límites de velocidad y poder tener unas vacaciones blancas en la 
semana santa. (PC) 
 
El compromiso del gobierno del Estado en el combate a la pobreza es una obligación, 
en tiempos electorales o no, dice Ricardo Anaya, coordinador de desarrollo social. 
(NC) 
 
A casi 2 semanas del inicio de la colecta anual de la cruz roja mexicana, el delegado 
estatal Amadeo Lugo Pérez, indico que los resultados del boteo en las calles se 
mantienen dentro de lo esperado, aunque manifestó su preocupación en cuanto a la 
colecta a nivel empresarial, industrial  y comercial. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
En semana santa y pascua, se tomarán las medidas necesarias para dar seguridad en 
las zonas donde se realizan obras, indicó el Secretario Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
Cabeza. Durante el periodo vacacional de semana santa, no se ejecutarán obras en el 
centro histórico y los frentes abiertos en el cableado subterráneos serán cerrados, para  
que comerciantes y visitantes disfruten de nuestra ciudad, lo confirma el secretario de 
obras públicas, Luís Vásquez Zepeda. (PC) 
 
Cabeza. Podrían duplicarse los niños que trabajan en los cruceros de la ciudad durante 
las vacaciones de semana santa, estimó la directora del DIF municipal, Martha 
Sheley, quien indicó que actualmente el centro de día da atención a 200 de los 500 
menores en esta situación. (PC) 
 
El Alcalde Germán Borja García presenció el inició de operación de las luminarias que 
alumbrarán dos caras de la pirámide del Pueblito. (NC) 



 
Germán Borja dijo que Manuel (González Valle) les prestó el Dragón para pavimentar 
diversas vialidades con una inversión de 7 mdp. (NC) 
 
Vía telefónica. Jorge Balderas, organizador de la representación de la pasión de 
Cristo en El Marqués, comenta que desde 1962 están haciendo la representación que 
inicia desde el jueves a las 8 de la noche con la última cena. En asamblea que realizan 
desde noviembre se definen los actores y en enero comienzan los ensayos con los 120 
actores participando. Nadie percibe sueldo y cada quien se hace cargo de su vestuario 
y su utilería; los gastos en general ascienden a 100 mil pesos. (NC) 
 
En el municipio de San Juan del Río, van a invertir cerca de medio millón de pesos para 
la adquisición de por lo menos 50 cámaras de seguridad, que estarán ubicadas en las 
principales calles del municipio, para resguardar las calles, algunos de los cruceros que 
tienen mayores conflictos en las horas pico y tener vigiladas la calles de mucho 
comercio para identificar la gente que transite sospechosamente. (PC) 
 

AGRICULTURA 
Anticipa el alcalde de Colón, Alejandro Nieves, la llegada a este municipio de 130 
mdd, con la instalación de 2 nuevos invernaderos en los próximos 3 meses. El origen 
del capital es nacional e israelita, así mismo da a conocer la ampliación de 5 a 10 
hectáreas del primer invernadero Holandés, ya instalado en el agro parque industrial. 
(PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. El poder judicial del estado mantendrá guardias los días jueves y viernes 
santo, para atender asuntos civiles, confirma el presidente del tribunal superior de 
justicia, Jesús Garduño Salazar. El 15% de los cerca de mil empleados, trabajan en 
horario normal, en los 4 juzgados de primera instancia que se han dispuesto. (PC) 
 
Ya están identificados diez de los agresores de los Emos, el pasado 7 de marzo en 
Plaza de armas. Ya presentaron a cinco de ellos; la mayor parte son menores de edad. 
(NC) 
 
Ya son 37 mdp  y 143 las personas defraudadas por la empresa K2day. (NC) 
 
Un cantinero se negó a servirle a un cliente y pagó muy caro por ello. En el bar 
Potrillos, José Mora exigió que se le atendiera y como ya era tarde, se le negó, por lo 
que sacó su arma y privó de la vida a un empleado del bar. (NC) 
 
Los rateros se llevaron el cajero completo y se robaron las cajas fuertes de la empresa 
B-Ticino. (NC) 
 
Se quemó una casa en  la comunidad de Jesús María, en El Marqués el pasado sábado, 
reportó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Con motivo de la semana mayor, al interior del CERESO de San José el alto, cerca de 
cien intrnos representarán la pasión de Cristo, anunció Felipe Urbiola, Subsecretario 
de gobierno. (NC) 
 
Cabeza. Cerca de 100 internos del penal de San José el alto, van a participar en esta 
semana santa. Ahora lo van a hacer con la representación de la pasión de Cristo, 



jueves, viernes, sábado y domingo, lo confirma el sub secretario de gobierno, 
Fernando Urbiola Ledesma. (PC) 
 
Cabeza. A partir de este lunes, 97 cadetes de la segunda generación de seguridad 
pública municipal, se incorporarán al operativo de seguridad de semana santa, 
informó, Godofredo Alderete Velasco, director de servicio de la carrera, policíaca, 
quien también da a conocer que ya iniciaron su formación 91 cadetes pertenecientes a 
la tercera generación. (PC) 
 
Cabeza.  El pasado fin de semana se levantaron 210 infracciones, principalmente 
relacionadas con el exceso de velocidad y se registró un accidente en la avenida 5 de 
febrero aunque no hubo lesionados, informo el jefe de seguridad vial y prevención de 
accidentes Gustavo Olvera, agrego que el operativo se implementara de manera 
ordinaria los días, jueves, viernes y sábado. (PC) 
 


